

Endlich bewegt sich was in Heidelberg

Die Menschen zeigten sich am ersten Tag der Aktion „Deutschland bewegt sich“ sportlich – Heute geht es von 10 bis 18.30 Uhr weiter

Von Steffen Blatt

Raban von der Malsburg war wohl gestern nicht ganz der Richtige, um die Aktion „Deutschland bewegt sich“ auf dem Universitätsplatz zu eröffnen. Schließlich trainiert der Erste Bürgermeister nach eigenem Bekunden sein Herz-Kreislauf-System auf dem Sportplatz beim „Aufre-

gen über Schiedsrichterfehlscheidungen“, und sein Lieblingssport sei „Sitzungsmarathon“. War aber nicht ganz ernst gemeint, die Lacher hatte Heike der OB Eckart Würzner vertreten, aber auf je-



Die Olympia-Goldmedaillengewinnerin Heike Drechsler war der Stargast.

den Fall auf seiner Seite. Der OB, selbst passionierter Läufer, ist Schirmherr der Aktion, ist aber gerade auf Dienstreise in den USA (siehe Artikel unten).

Doch auch ohne ihr sportliches Stadterhaupt kamen die Heidelberger auf den Uniplatz – um zu gucken, um auszuprobieren und natürlich um sich zu bewegen. Dazu gab es in den Pavillons der verschiedenen Aktionspartner und im Freien reichlich Gelegenheit: an Tischtennisplatten, Fitnessgeräten, beim Badminton oder beim „Human Table Soccer“ – einem Riesen-Tischkicker mit Menschen als Spielfiguren. Lediglich in der Schach-ecke ging es etwas beschaulicher zu. Hier



Gute Nerven brauchte dieser Freiwillige, als Mountainbiker Andreas Kromer zum Sprung ansetzte. Fotos: Stefan Kresin

Stargast des Tages war zweifelhohne Heike Drechsler. Die zweifache Olympia-Goldmedaillengewinnerin und Weltmeisterin im Weitsprung ist Gesundheitsbotschafterin der Barmer Krankenkasse, einem der Veranstalter der Aktion „Deutschland bewegt sich“. Auch heute geht sie manchmal noch ins Stadion zur Sprunggrube: „Um zu sehen, ob ich es noch kann.“ In Heidelberg sprang sie auch, allerdings aus dem Stand, und animierte so einige Besucher, es ihr gleichzu-

Auftritte. Jochen Wollmert, Gewinner einer Tischtennis-Goldmedaille bei den Paralympics, präsentierte seine Sportart mit einem Showkampf, „Mr. Dance“ Michael Hull, zig-facher Tanzweltmeister und Jury-Mitglied in der Fernseh-Show „Let's Dance“, brachte die Heidelberger Hüften zum Schwingen. Und Mountainbike-Spezialist Andreas Kromer sprang mit seinem Rad nicht nur die Bühne rauf und runter, sondern auch über wagemutige Freiwillige.

Zirkgeschäftsführer Peter Bauer: Zu denen gehört der neunjährige Hendrik sicher nicht. Er macht schon viel Sport, ist Leichtathlet beim LAV Ziegelhausen. „Sprint mag ich am liebsten“, erzählte er, und dass es ganz schön schwer ist, an der Torwand zu treffen. Dann musste er schnell weiter, die anderen Stationen für seinen Bewegungspass absolvieren. Da können sich viele ein Beispiel nehmen.

Info: Heute geht die Aktion auf dem